

RINGKASAN

“Produktivitas Performa Tenaga Kerja Sales Role Pada CV. Aneka Karya Unggul Probolinggo”, Rifa Ulfah Ribadi, NIM D41191324, Tahun 2022. Program Studi Manajemen Agroindustri, Jurusan Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember.

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu pendidikan tinggi berbasis sekolah vokasi dengan sistem pendidikan yang baik. Program ilmu terapan yang menjadi sistem belajar mengajar di Politeknik Negeri Jember menjadi poin penting dalam proses menuntut ilmu. Hal ini dikarenakan mahasiswa tidak hanya dibekali ilmu secara teoritis saja, melainkan dengan tambahan ilmu praktik lapangan secara langsung. Bahkan jika di buat perbandingan, skala praktik : teori adalah 60% : 40 % dimana kemampuan mahasiswa secara nyata menjadi fokus utama civitas akademika Politeknik Negeri Jember. Selain itu, pengembangan relasi dari kampus dengan instansi lain juga sangat diperhatikan. Seperti kerjasama dengan kampus lain di dalam maupun luar negeri, perusahaan yang menunjang keprofesian tiap jurusan, dan instansi lainnya. Salah satu relasi yang mulai dibangun adalah dengan perusahaan berbasis agroindustri yakni perusahaan raksasa dunia PT. Nestlé Indonesia, tetapi dalam laporan ini adalah menjelaskan tentang pengalaman Magang di perusahaan distributor produk Nestlé yakni CV. Aneka Karya Unggul.

Salah satu distributor resmi PT Nestle Indonesia di Kota Probolinggo ini berkomitmen untuk selalu siap dalam melayani dan memenuhi kebutuhan konsumen akan produk Nestle. Jangkauan pendistribusian produk dari CV Aneka Karya Unggul adalah regional Probolinggo, meliputi kota dan kabupaten dengan kata lain seluruh kebutuhan produk Nestle wilayah Probolinggo di *support* oleh CV Aneka Karya Unggul.

Dari hasil pengamatan yang dilakukan selama 3 bulan 18 hari melakukan kegiatan Magang di CV. Aneka Karya Unggul. Karyawan bagian *sales* khususnya di CV. Aneka Karya Unggul termasuk memiliki tingkat produktivitas tertinggi di tahun 2022 ini, jika dibandingkan dengan *sales* di distributor jember dan area lain

nya. Dapat dilihat dari peningkatan omset perusahaan serta berbagai *reward* yang telah diraih.